

Dimanche 26 février 2023 [le matin]

Je viendrai chercher l'enfant qui s'abandonne à Ma Volonté.

[Mère Annie] Mon enfant chérie, le temps des pleurs, c'est le temps des fleurs, des corolles qui s'épanouissent au Soleil de Dieu.

[Pendant l'Adoration avant la Messe]

[LE SEIGNEUR] Regarde-Moi, regarde Ma Sainte Face et tu suivras Mes pas, tu prendras Mon chemin. Mes plaies sont pour votre renaissance. Tu Me trouveras là où J'ai tout donné de Moi. Ma Gloire, Je vous l'ai portée dans la souffrance la plus extrême pour que vous trouviez la voie et que vous la preniez. Suivez Mes pas, vous aussi. Suivre Mes pas, c'est M'imiter et prendre Mon chemin.

Je viendrai chercher l'enfant qui s'abandonne à Ma Volonté.

Entre plus encore dans le silence du cœur et tu Me trouveras. À chacun de tes pas, Je t'enseignerai Ma Volonté et Je te montrerai le chemin de la montée. Vis de Moi, vis en Moi, vis par Moi. Que chacun de tes gestes, que chacune de tes pensées, que chacun de tes pas soient accomplis dans le silence, le cœur uni au Mien à chaque instant de ta vie. Ma Volonté doit être tienne alors l'union, l'Union, viendra, la véritable union, celle des cœurs unis qui accomplissent avec Moi Ma Volonté et qui, par leur abandon, soulèvent le monde, ce monde qui Me fait horreur. Tous les hommes choisissent la voie de la perdition.

Entre en Ma demeure, ouvre grand ton cœur à Ma Volonté et tu vivras avec Moi. Dans l'abandon est la voie.

Souviens-toi, la souffrance est le chemin qui mène à la montée.